

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Teruel referente al concurso-oposición libre de carácter nacional para proveer siete plazas de Camineros vacantes en la plantilla de esta provincia, así como las que se produzcan hasta el momento de los exámenes.

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición libre de carácter nacional para proveer siete plazas de Camineros vacantes en la plantilla de esta provincia, así como las que se produzcan hasta el momento de los exámenes, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de 3 de junio de 1966, esta Jefatura, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 19 del vigente Reglamento General del Personal de Camineros, de 13 de julio de 1961, publica a continuación la relación de aspirantes admitidos y excluidos a examen:

Admitidos

1. D. Pascual Gallel Corbatón.
2. D. Antonio Marzo Cirujeda.
3. D. Vicente Catalán Redón.
4. D. Francisco Remón Remón.
5. D. Teófilo Conejos Gómez.
6. D. León Gil Lafuente.
7. D. Pedro Martín Guillán.
8. D. Miguel García Lázaro.
9. D. Ovidio Fuertes Expósito.
10. D. Gaspar Izquierdo Izquierdo.
11. D. Pedro Láinez Moragríega.
12. D. Julio Millán Millán.
13. D. Antonio Marco Gil.
14. D. Victorino Igual Monleón.
15. D. Antonio Tomás Martín.
16. D. Isidro Rosales Monterde.
17. D. Argimiro Saura Monfort.
18. D. Miguel Andrés Cascajo.

Excluidos

Ninguno.

El Tribunal que ha de juzgar este concurso-oposición estará constituido, según Resolución de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales de fecha 27 de julio de 1966, como sigue:

Presidente: Ilustrísimo señor don Eugenio Asensio Andrés, Ingeniero Jefe.

Vocales: Don Jesús Sánchez-Ocaña Nacher, Ingeniero de Caminos, y don Miguel Delgado Souto, Ayudante de Obras Públicas, y como Secretario, don Adolfo Galve Bayod, Administrativo.

Los exámenes darán comienzo el día primero de septiembre próximo en el edificio de esta Jefatura, a las diez de la mañana.

Teruel, 3 de agosto de 1966.—El Ingeniero Jefe, Eugenio Asensio.—3.901-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 21 de junio de 1966 por la que se nombra el Tribunal de oposiciones a cátedras de «Lengua y Literatura españolas» de Centros docentes dependientes de la Dirección General de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 19 de abril de 1966.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Orden de 19 de abril de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 22), por la que se convocó a oposición, turno libre, la provisión de cá-

tedras de «Lengua y Literatura españolas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las pruebas de la mencionada disciplina de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media de Albaida (segunda), Algeciras (primera), Aranda de Duero (segunda), Arrecife de Lanzarote (segunda), Baracaldo (primera), Barcelona, «Infanta Isabel de Aragón», Cabra (primera), Calahorra (primera), Cartagena (primera), Ceuta (segunda), Ecija (primera), Irún (primera), Huelva (primera), La Línea de la Concepción (primera), Linares (primera), Llanes (primera), Madrid, «Emperatriz María de Austria», Osuna (primera), Peñarroya-Pueblonuevo (segunda), Soria (segunda), Teruel (segunda), Tortosa (segunda), Ubeda (segunda) y Secciones Delegadas de Candás, Hellín, Madrid, «Santa Brígida», del Instituto «Beatriz Galindo», y Sanlúcar de Barrameda.

Presidente: Ilustrísimo señor don Fernando Lázaro Carreter, Catedrático numerario de la Universidad de Salamanca.

Suplente: Ilustrísimo señor don Mariano Baquero Goyanes, Catedrático numerario de la Universidad de Murcia.

Vocales: Don Francisco Sánchez-Castañer Mena, Catedrático numerario de la Universidad de Valencia, de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación; don Fernando González Rodríguez, Catedrático numerario del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Aranjuez; don Ernesto Veres D'Ocón, Catedrático numerario del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Requena; don Daniel Monzón Izquierdo, Catedrático numerario del Instituto Nacional de Enseñanza Media femenino de Palma de Mallorca.

Suplentes: Don José María Castro y Calvo, Catedrático numerario de la Universidad de Barcelona, de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación; don José Pérez Gómez, Catedrático numerario del Instituto Nacional de Enseñanza Media femenino de León; doña Luisa Iravedra Merchante, Catedrática numeraria del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Logroño; doña María Agustina Martínez Gómez, Catedrática numeraria del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Lorca.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de junio de 1966.—P. D., Angel González.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química orgánica y Química general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Química orgánica y Química general» en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, a fin de verificar las pruebas de los exámenes el día 6 de septiembre próximo, a las cuatro de la tarde, en el Laboratorio de Bioquímica.

Barcelona, 8 de julio de 1966.—El Presidente, Fernando Calvet Prats.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química orgánica y Química experimental» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto adscrito a las enseñanzas de «Química orgánica y Química experimental» en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, a fin de verificar las pruebas de los exámenes el día 6 de septiembre próximo, a las diez de la mañana, en el Laboratorio de Bioquímica de esta Facultad.

Barcelona, 8 de julio de 1966.—El Presidente, Fernando Calvet Prats.